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Abstract (en)
[origin: US4913227A] Equipment is provided for drill pipe strings including a side entry sub, allowing a cable to be passed therethrough using if
required a safety member for anchorage on a support. Said sub includes more particularly means for sealing about the cable and said entry and
isolating a zone inside the sub, which opens at the level of the lower end of the sub and the inner zone has a side opening adapted to be connected
to a pumping installation. This anchorage member includes more particularly a body cooperating with a clamping element for defining a passage
of variable section for the cable so as to be able to anchor this cable. At least one stop cooperating with a surface is used for varying the section
of the passage. The body and the clamping element are locked to the support by means whose release is controlled so as to cause a translational
movement of the member inside the support and disengagement of the cable.

Abstract (fr)
Equipement pour train de tiges de forage comportant un raccord à fenêtre latérale permettant le passage d'un câble utilisant éventuellement un
organe d'ancrage de sécurité sur un support.Ce raccord (1) comporte notamment des moyens réalisant une étanchéité entre le câble (4) et ladite
fenêtre (5) et permettant d'isoler une zone (9) intérieure au raccord qui débouche au niveau de l'extrémité inférieure (1b) du raccord et en ce que la
zone (9) intérieure comporte une ouverture latérale (10) adaptée à être raccordée à une installation de pompage.Cet organe d'ancrage comporte
notamment un corps (8a, 8b) coopérant ` avec un élément de serrage (8c) pour délimiter un passage de section variable pour le câble, de manière
à pouvoir ancrer ce câble. Au moins une butée (12) coopérant avec une surface (13) réalise la variation de la section du passage. Le corps et
l'élément de serrage sont immobilisés dans le support (1) par des moyens dont on commande la libération pour produire une translation de l'organe
à l'intérieur du support et le désancrage du câble.
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